

Le PRAC recommande l'interdiction des quinolones et restreint le recours aux fluoroquinolones

Abderrahim DERRAJI - 2018-10-11 13:34:50 - Vu sur pharmacie.ma

Suite à l'audition publique organisée le 13 juin 2018 dans les bureaux de l'EMA à Londres sur les quinolones, le Comité d'évaluation des risques en matière de pharmacovigilance (PRAC) de l'Agence européenne des médicaments (EMA) recommande de restreindre l'utilisation des fluoroquinolones et de retirer du marché européen toutes les quinolones. Ce Comité recommande que les antibiotiques de la classe des fluoroquinolones restants ne soient pas utilisés pour les infections légères qui peuvent se résoudre sans traitement ; la prévention de la diarrhée du voyageur ou les infections des voies urinaires inférieures récurrentes ; les patients qui ont auparavant présenté des effets secondaires graves en raison d'un antibiotique de la classe des fluoroquinolones ou des quinolones ; les infections de sévérité légère ou modérée, à moins que d'autres médicaments antibactériens couramment recommandés pour ces infections ne puissent pas être utilisés. Le PRAC recommande également que les médicaments appartenant à cette famille doivent être utilisés avec prudence chez les patients âgés, les patients ayant des problèmes rénaux, les patients ayant fait l'objet d'une greffe d'organe ou ceux recevant actuellement un traitement par corticoïdes systémiques.

Le PRAC recommande aux professionnels de santé d'inciter leurs patients à stopper les traitements par fluoroquinolones au premier signe d'un effet secondaire impliquant les muscles, les tendons ou les os, ou encore le système nerveux.

[En savoir plus : lien](#)